

Kurzbiographie

LUKAS OTT, geboren 1966, Liestal, lic.phil., Studium der Soziologie (Schwerpunkte Politische Soziologie und Rechtssoziologie), Kunstgeschichte und Botanik an der Universität Basel. Als Publizist und Konsulent ist er seit 1997 Inhaber eines Büros für Politikforschung und Kommunikation.

1987–1996 Landrat (Grüne Partei), 1993–1995 Präsident der Justiz- und Polizeikommission, 1992–2000 Einwohnerrat Liestal, 1995/96 Präsident. Seit 2000 Stadtrat Liestal, seit 2012 Stadtpräsident. 2017 Wahl zum Präsidenten des Trinationalen Eurodistricts Basel (TEB). 1997–2004 Präsident des Verbands des Personals öffentlicher Dienste Baselland (vpod bl). 2006–2011 Richter am Verfahrensgericht für Strafsachen des Kantons Basel-Landschaft. 2006–2016 Mitglied des Arbeitsausschusses des Stiftungsrates der Schweizerischen Stiftung SPO Patientenschutz mit Sitz in Zürich, seit 2007 Präsident der Dach- und Förderorganisation „Pro Safiental“ der Ortschaften Safien, Tenna, Valendas und Versam/GR.

Lukas Ott ist in Allschwil geboren und wohnt in Liestal. Er ist Vater von zwei erwachsenen Kindern.

Website: www.lukasott.ch

Publikationsverzeichnis: www.lukasott.ch/publikationen